

# 木浦地区公民館だより

平成 30 年 8 月 25 日

No.135(30-10)

発行 木浦地区公民館

木浦地区公民館長 磯谷 正 芳

## 運動会について



猛暑の夏、そして集中豪雨。7月から8月の天候は今までとは違う感じがします。いかがお過ごしでしょうか。平素、公民館活動にご理解、ご協力いただき感謝申し上げます。

ところで、公民館活動の中で、大きな課題として考えているのが「木浦わくわく運動会」です。現在、わくわく運動会は、基本的に学校の部と5地区対抗の部の2本柱で実施しています。しかし、地区の人口減少や高齢化の流れの中で、5地区での対抗戦形式がどこまで維持できるのか考えていく時期になっているのではと思います。

そこで、今年度は5月の運動会終了後、運動会検討委員会を立ち上げ、今後の在り方について話し合いを進めているところです。

現在まだ方向は定まっていません。ただ話し合いの過程では、地域対抗に対する思いの強さ、運動会をもっと多くの地域の皆さんのものにする事の大切さなど貴重な意見も聞くことができました。運動会の地区対抗は、もちろん勝敗も大切ですが、地区民が一堂に集う大切な場であるということも考え、よりよい方向を探っていきたいと思います。

方向性が見えたらたよりでお知らせしたいと思います。皆様方も運動会についてご意見がございましたらどんなことでも結構ですのでお聞かせください。

## クラフト教室「スーパーボール」「バルーンアート」

8月17日(金)にクラフト教室を行いました。7名の小学生が参加してくれました。夏休み中は寺子屋、移動児童館、クラフト教室と小学生を対象とした事業がありました。みんな元気に活動に取り組み、公民館ににぎやかな声がひびき楽しい夏になりました♪





# 男の料理教室 ~料理のいろは~



8月4日（土）に、男の料理教室を行いました。公民館で初めての男性を対象とした料理教室。5名の方と館長の計6名で健康についての講話と、調理実習を行いました。参加者のみなさんはほぼ料理初心者。まずはお米をといで、煮干しをつかってお味噌汁のだしをとる事からスタートしました。ピーラーを使ったサラダや豚肉のしょうが焼き、どれもおいしくできあがりしました。みなさん料理の大変さを実感したようで、普段料理してくれているお母さんたちはすごいなあという感想も聞かれました。終始和やかな楽しい料理教室となりました。



## 木浦地区グラウンドゴルフ大会 ~雨天時 ペタンク大会~

日時：9月22日（土）  
8：30～12：00 

会場：木浦小学校グラウンド  
(雨天の場合は小学校体育館です)

申込み：9月12日（水）までに  
1チーム3～6名で編成し、  
お申し込みください。

木浦地区公民館 566-5421

## 木浦地区芸能祭 ~出演者大募集~

♪ 芸能祭をみなさんと盛り上げましょう ♪

日時：10月20日（土）  
12：30～15：00

会場：木浦小学校 体育館

申込み：9月21日（金）までに公民館  
または各地区の区長さんへお  
申し込みください。

木浦地区公民館 566-5421

## ジオパーク研修

日時：10月1日（月）8：15（受付）～16：00

今年は、市振・上路方面を予定しています。

詳しい内容は、別紙チラシをご覧ください。

